

Interpellation Nr. 124 (Oktober 2023)
betreffend Gewalt in Freibädern in Basel

23.5470.01

In allen Zeitungen Europas konnte man im langen Sommer 2023 lesen, dass es immer mehr Gewalt in Freibädern gibt.

Auch in Basel sind seit Jahren die Freibäder in den Schlagzeilen. In diesem Zusammenhang diese Interpellation:

1. Wie sah es in den letzten Monaten mit Gewalt in den Freibädern Basels aus?
2. Wieviele Anzeigen gab es in den letzten Monaten, zu Taten, die sich in Basels Badis zugetragen haben?
3. Wie schätzt die Basler Polizei die aktuelle Lage in den Freibädern ein?

Eric Weber